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  Премьер Дмитрий Медведев поручил Минфину РФ проанализировать имеющуюся
статистику, накопленную с момента вступления в силу закона об обязательном
страховании ответственности владельцев опасных объектов (ОПО), сообщила агентству
«Интерфакс-АФИ» заместитель руководителя департамента финансовой политики
Минфина Вера Балакирева.

  

По ее словам, в рамках поручения ведомство планирует собрать и проанализировать
актуальную статистику по ОПО.

  

По словам В.Балакиревой, аналогичные поручения на эту тему были даны ряду
заинтересованных ведомств, в том числе Минэкономразвития, Ростехнадзору, ФСФР
при участии Банка России.

  

Для подготовки анализа предложений, согласно поручению премьера, ведомствам
отводится месячный срок.

  

Как подтвердил агентству заместитель руководителя ФСФР Игорь Жук, «орган
страхового надзора будет участвовать в подготовке анализа данных по ОПО».

  

«В поручении говорится, что ведомства могут подготовить предложения по
корректировке тарифов при установлении такой необходимости», – пояснила
представитель Минфина РФ.

  

Она добавила, что «для углубленного анализа данных пока недостаточно, желательно
иметь статистическую базу хотя бы за три квартала».

  

Как сообщалось ранее, закон об ОПО вступил в силу для коммерческих предприятий из
категории опасных объектов с 1 января 2012 года. Для опасных предприятий
бюджетных предприятий различных форм собственности – с 1 января 2013 года. По ним
еще не обобщены данные за первое полугодие текущего года.
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Как сообщалось ранее по итогам встречи Д.Медведева с представителями РСПП,
премьер «готов дать поручение вернуться к дискуссии о порядке страхования особо
опасных объектов».

  

«По страхованию особо опасных объектов я готов дать поручение прямо немедленно, по
итогам встречи, и вернуться к обсуждению того, что там можно править, чего нельзя
править, насколько это работает или вообще не работает», – сказал Д.Медведев на
встрече с членами бюро правления РСПП 10 июля.

  

На встрече бизнесмены жаловались на высокие тарифы обязательного страхования
опасных объектов.

  

В свою очередь министр финансов Антон Силуанов сообщил, что к вопросу о тарифах
на страхование особо опасных объектов можно вернуться через три года, после того
как будет накоплена минимальная практика.

  

До сих пор, согласно закону об ОПО, предложения по тарифам разрабатывались и
направлялись для утверждения в правительство Минфином РФ. После создания
мегарегулятора эта функция переходит к Банку России.

  

«Идея пересмотра тарифов в ОПО посреди страхового периода отчасти
спровоцирована изменениями в закон о промбезопасности», – полагает главный
аналитик «Интерфакс-ЦЭА» Анжела Долгополова. По ее словам, поправки в этот закон
распределяют опасные объекты на 4 категории по степени угрозы вследствие
возможной аварии. Аналогичный подход применяется в международном
законодательстве.

  

Вместе с тем А.Долгополова напомнила об инициативе промышленников отменить
обязательное страхование для четвертой – наименее опасной и наиболее
многочисленной категории страхователей в ОПО. «Обсуждалась возможность введения
вмененного страхования и договорных тарифов», – сказала аналитик. Она назвала
такую инициативу «не технической формальностью», поскольку конструкция
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вмененного страхования не предусматривает создания гарантийных фондов и
солидарных выплат пострадавшим.

  

«Стремление скорректировать тарифы в сторону понижения промышленники не
скрывали с самого начала применения закона об ОПО», – напомнила представитель
ЦЭА.

  

Вместе с тем аналитик сказала, что у экспертов рынка ОПО есть ряд соображений о
достаточности лимитов ответственности при страховании конкретных групп
предприятий. В частности, таких, как шахты, которые показывают высокую частоту
наступления аварийных событий. «Десяти миллионов рублей по страховому полису
может не хватить на проведение адекватных выплат по аварии в угольной шахте», –
считает А.Долгополова. Она напомнила об инициативе Национального союза
страховщиков (НССО) по увеличению лимита по шахтам в 5 раз.

  

Источник: Финмаркет , 18.07.13
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